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西条市教育委員会 



 

 

令和 5年第 14回西条市教育委員会 12月定例会会議録 

 

１ 開 会     11月 21日(火) 午後 3時 30分 

閉 会     同    日 午後 3時 20分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長        伊藤隆志 

         教育長職務代理者   福田亜弓 

         委 員        礒 恒子 

委 員        鳳 慶洲 

委 員        一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         事務局長       串部佳隆 

         教育指導監      黒河幸彦 

副局長兼学校教育課長 戸田章裕 

教育総務課長     白石 元 

社会教育課長     黒瀬眞禎 

学校教育課指導主幹  内田賢一郎 

学校教育課指導主幹  吉岡健二 

西条図書館長     越智秀樹 

人権擁護課長     安倍和紀 

教育総務課主幹    村上彰彦 

教育総務係長     田口剛洋 

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   福田亜弓 

2番委員   磯 恒子 

 

 

５ 議   案  議案第 17号 令和 5年度 12月補正予算について（教育総務

課・社会教育課） 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 5年第 14回教育委員会 12月定例会を開催

する。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と磯委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 



 

 

 

事務局長 

 

・教育長の事業、実施 23件、予定 18件、子どもと市民のため

のピアノコンサート・小学校音楽フェスティバル予定等につい

て報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

一色委員 ・11月 10日に開催された第 54回博報堂授賞式だが、西条小学

校が受賞した。内容について詳しく教えてほしい。 

 

吉岡指導主幹 ・全国の小学校 80校が博報賞に応募した。１等 100万円、そ

の他 50万円、30万円と特賞がある。全国で頑張っている草の

根の教育活動を応援しようとするのが目的である。 

西条市は、西条小学校と丹原西中学校が応募した。西条小学

校は 12校に贈られる最高賞である博報賞を受賞、その 12校の

中から 3校に贈られる文部科学大臣賞も受賞した。 

受賞者の西条小学校校長及び担任、推薦者の教育委員会の職

員が東京で開催された授賞式に出席した。 

学校教育課長 ・西条小学校の外国人児童等のためのにほんご指導教室の取り

組みが評価され、受賞となった。他市に比べ外国人労働者が多

いこともあり、かねてより力を入れてきたが、今年度、予算を

増やし体制を強化した取り組みが評価されたと考えている。 

 

一色委員 ・とても素晴らしい取り組みだが、この件が市報に掲載される

予定はあるか。 

 

吉岡指導主幹 ・市報 12月号に受賞の内容を掲載する。博報堂が授賞式の特

集記事を組み、冊子を作成し広報すると聞いている。 

 

福田委員 ・現在、にほんご指導教室に通っている生徒は何名か。 

 

吉岡指導主幹 ・外国籍の生徒は 14名いるが、他校からの通級も含めて 9名

が通っている。 

 

磯委員 ・11月 2日に行われた中学校音楽フェスティバルに参加した。 

それぞれの学校らしい特徴を活かした演奏をされていて感心

した。しかし、コロナ後の影響や生徒数の減少で、出演者が減

り、盛り上がりに欠けた印象で残念だった。鑑賞されていた地

域の方からは、「毎年楽しみにしている。子供たちと一緒に歌

えて楽しかった。」という声を聞いた。今後も長く続くイベン

トであり、もう少し工夫して、盛り上がるように行っていただ



 

 

きたい。 

11月 16日に行われた子どもと市民のためのピアノコンサー

トは、ほぼ満席の状況で開催できたことを嬉しく思った。子供

たちが好みそうな選曲で素晴らしかった。無料で内容も良いイ

ベントだが、３校の生徒しか来られなかったため、もっと多く

の生徒に鑑賞していただきたかった。最後にワークショップで

行われた神拝小学校の生徒の合唱だが、良い表情で歌ってお

り、一生忘れられないような思い出になったのではないかと思

う。 

12月 24日に行われる第九演奏会だが、西条市教育委員会が

共催・後援に入っていないことを知り残念だった。ステージと

客席、会場が一体となって行う演奏会なので、今後、開催され

ることがあれば、西条市教育委員会が共催・後援に入っていた

だきたいと思う。 

 

鳳委員 ・11月 3日に行われた市 PTA連合会 親子ふれあい交流体験学

習会を見学した。募集人数を大きく上回る応募があり、たくさ

んの参加者で賑わった。当日はインフルエンザが流行っている

時期であったため、多数の欠席者が出ることも予想されたが、

無事に楽しく終えることができた。PTA会員等の協力もあり、

バザーを開き盛況であった。親子で楽しむ姿が見られ、親同士

の交流、他校の生徒との交流もあり、非常に良いイベントだっ

たと思う。PTA連合会では、来年度以降もいろいろな企画を考

えているとのことで、今後もご支援いただきたい。 

 

福田委員 ・11月 22日（西部地区）、28日（東部地区）に行われる小学

校音楽フェスティバルだが、例年、東部地区では鑑賞される保

護者等の席が不足していると問題になっている。プログラムを

見ると、Ａブロック、Ｂブロック、Ｃブロックに分かれている

が、鑑賞される保護者等の入れ替えをされるということか。 

 

吉岡指導主幹 

 

・東部地区はブロックごとに入れ替える。申し込んだブロック

を観ることが出来る。西部地区は午前と午後の入れ替えとな

る。 

 

教育長 ・他に意見等ないか問う 

 

（意見なし） 

 

教育長 

 

・続いて日程第 4 議案に入る 

・議案第 17号「令和 5年度 12月補正予算について（教育総務



 

 

 

 

 

教育総務課長 

社会教育課長 

課・社会教育課）」を議案とする。事務局より説明を求める。 

 

（教育総務課長・社会教育課長説明） 

※議案第 17号「令和 5年度 12月補正予算について（教育総務

課・社会教育課）」 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

教育長 ・他に意見等ないか問う。 

 

（意見なし） 

 

・意見がないようなので採決してよろしいか問う。 

 

（異議なしの声） 

 

・議案第 17号「令和 5年度 12月補正予算について（教育総務

課・社会教育課）」、賛成の方の挙手を求める。 

 

（全員挙手） 

 

・議案第 17号について、原案どおり決することとする。 

 

・続いて日程第 5 その他に入る。報告がある場合は説明を求

める。 

 

（報告なし） 

 

・令和 5年第 14回教育委員会 12月定例会を閉会する。 

 

 

 

 

了 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

2番委員 


